



7 Pièces

450 m<sup>2</sup>

Réf. MZIL01564

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Superbe villa contemporaine dans un domaine fermé, de 450 m<sup>2</sup> environ, comprenant : A l'étage, une chambre de maître avec salle de douche et bain. Au rez-de-chaussée, un séjour, salle à manger et cuisine équipée. au rez de jardin, deux chambres en suite avec salle de douche, une chambre avec salle de bains, une buanderie, un appartement de service avec cuisine et chambre en suite. Piscine. Terrain d'environ 1300 m<sup>2</sup>. Abris voiture.

Superb contemporary villa in a closed domain, approximately 450 m<sup>2</sup>, comprising: Upstairs, a master bedroom with shower room and bath. On the ground floor, a living room, dining room and fitted kitchen. On the ground floor, two en-suite bedrooms with shower room, one bedroom with bathroom, a laundry room, a service apartment with kitchen and en-suite bedroom. Pool. Land of approximately 1300 m<sup>2</sup>. Car shelters.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE RE**

1 rue des États-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

